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Les Phrases Clés - It’s only one page – Please learn it ! 
Talking about what there is:


Giving an opinion:



Explaining:





Il y a un – there is a…



J’aime – I like/J’aimerais –I would love to
parce que  – because




Il y a une – there is a…


Je n’aime pas – I don’t like


je peux – I can





Il y a des – there are some…


J’adore – I love



je ne peux pas – I can’t



Il n’y a pas de – there isn’t a…

Je déteste – I hate



je dois – I have to




            Il y a beaucoup de..-There are lots of

Je préfère – I prefer



je ne dois pas – I don’t have to


            Il y aura                                                           Je voudrais – I would like


je veux – I want














je ne veux pas – I don’t want

Talking about the Future:


Talking about the past



Connectives
je vais – I’m going 


            j’ai fait – I did                                                 et - and

j’irai – I will go                 


j’ai mangé -  I ate / j’ai bu – I drank       
mais - but

            je ne vais pas – I’m not going to 

je suis allé(e) – I went 


par contre – on the other hand

je voudrais – I would like 


j’ai joué -  I played



parce que/ car – because

je n’irai pas



            j’ai décidé de – I decided to


par exemple – for example
j’espère  - I hope to



j’ai eu.- I had                                                  si – if   surtout si – especially if

.

                                                            c’était – it was                                   

puis - then














Ma Ville


J’habite à :::::


Dans .ma ville il y a …/ il n’y a pas de…..


J’aime/ je n’aime pas….


Hier, je suis allé(e) ….. avec mes ami(e)s.


C’était super, parce que …….





 








Au Collège


Je vais……


J’adore/ je déteste… car…


Hier, j’ai fait ….


J’aime …parce que c’est intéressant.


Le prof est sympa/stricte/marrant(e)








Mon Temps Libre





J’adore regarder la télé mais….


Ce soir je vais jouer ….


Le jeudi dernier j’ai fait…


J’ai lu – I read


Nous avons appris– We learnt


Elle a  acheté -  She bought





Mes Vacances





J’aime aller en vacances avec ma famille mais par contre je préfère aller avec …..


L’année dernière je suis allée….


Nous avons visité – we visited..


C’était fantastique! 











